

LOKALSPORT ARZ

Gute Platzierungen für MSC-Enduro-Fahrer

Schweres Geläuf bei Klassik-Fahrt in Sandhausen

Oberkirch (ksp). Zur 8. Klassik-Enduro-Veranstaltung in Sandhausen hatten sich 120 Teilnehmer eingefunden. Vier Geländerunden über Feldwege und Ackerflächen von jeweils 25 Kilometern inklusive Beschleunigungstest, Trialprüfung und jeweils zwei Sonderprüfungen galt es zu absolvieren. Wegen der starken Regenfälle in den Tagen vor der Veranstaltung wurde ein Teil der Sonderprüfung im Crossgelände gekürzt, da er überflutet und nahezu unbefahrbar war.

Auch ein zunächst angedachtes künstlich angelegtes Schlammloch wurde nicht gefahren. Die Zeitvorgaben pro Runde waren äußerst großzügig bemessen und alle fünf Fahrer des Motorsport-Clubs (MSC) Renchtal er-

reichten gute Platzierungen. Erstmals startete Karl Hund nicht mehr in der teilnehmerstärksten 250er-Klasse, sondern ging, wie auch Hermann Schnurr, in der Seniorenkonkurrenz an den Start.

Karl Hund belegte Rang sieben, Hermann Schnurr, der auch der älteste Teilnehmer im gesamten Fahrerfeld war, fuhr als Achter über den Zielstrich.

In der Klasse C4 platzierte sich Dieter Boschert auf Rang vier, Stefan Bohnert wurde Fünfter. Karin Spiegel erreichte in der 250er-Klasse den 21. Platz und war zweitbeste Dame im Rennen.

Die nächste Veranstaltung für die Klassikfahrer steht schon am kommenden Wochenende in Neustadt bei Coburg auf dem Terminplan.



MSC-Renchtal-Fahrer Dieter Boschert in der Trialprüfung.

Foto: Karin Spiegel